

**18714** RESOLUCIÓN de 1 de agosto de 2002, de la Diputación Provincial de Toledo, Patronato del Conservatorio Profesional de Música «Jacinto Guerrero», referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo» número 173, de fecha 31 de julio de 2002, publica la convocatoria y bases que han de regir.

Número de vacantes: Tres. Denominación del puesto: Profesor de Piano. Forma de provisión: Concurso-oposición libre.

Número de vacantes: Una. Denominación del puesto: Profesor de Viola. Forma de provisión: Concurso-oposición libre.

Número de vacantes: Una. Denominación del puesto: Profesor de Análisis y Piano Complementario. Forma de provisión: Concurso-oposición libre.

Asimismo, se establece un plazo de quince días naturales, contados a partir de la publicación del extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», para presentación de solicitudes.

Los sucesivos anuncios que en relación con esta convocatoria se efectúen serán publicado en el «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo» y tablón de anuncios del Conservatorio de Música «Jacinto Guerrero», de Toledo.

Toledo, 1 de agosto de 2002.—El Presidente del Patronato en funciones, Blas-F. Fernández Sánchez.

**18715** RESOLUCIÓN de 13 de agosto de 2002, del Ayuntamiento de Benalmádena (Málaga), por la que se amplía la oferta de empleo público para 2002.

Provincia: Málaga.

Corporación: Benalmádena.

Número de código territorial: 29025.

Oferta de empleo público correspondiente al ejercicio 2002, aprobada por Resoluciones de Alcaldía, de fechas 15 de julio y 13 de agosto de 2002.

*Funcionarios de carrera*

Grupo según el artículo 25 de la Ley 30/1984: A. Clasificación: Escala de Administración Especial, subescala Técnica. Número de vacantes: Una. Denominación: Licenciado en Química o Veterinaria o Biología o Farmacia o Derecho.

Grupo según el artículo 25 de la Ley 30/1984: A. Clasificación: Escala de Administración Especial, subescala Técnica. Número de vacantes: Una. Denominación: Licenciado en Medicina.

Grupo según el artículo 25 de la Ley 30/1984: B. Clasificación: Escala de Administración Especial, subescala Técnica. Número de vacantes: Una. Denominación: Arquitecto Técnico.

Benalmádena, 13 de agosto de 2002.—El Alcalde.

**18716** RESOLUCIÓN de 27 de agosto de 2002, del Ayuntamiento de Langreo (Asturias), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Con fecha 31 de julio de 2002, páginas 10.052 a 10.059, se publica en el «Boletín Oficial del Principado de Asturias» la convocatoria unitaria para proveer las siguientes plazas, pertenecientes a la plantilla del personal fijo al servicio de este Ayuntamiento.

*Funcionarios*

Una plaza de Ayudante de Biblioteca, Escala de Administración Especial, subescala Administrativa. Concurso oposición libre.

Una plaza de Operario de los Servicios Operativos, Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Personal de Oficios. Concurso oposición libre.

*Personal laboral fijo*

Cinco plazas de Operarios de los Servicios Operativos. Concurso oposición libre.

Las instancias para tomar parte en las pruebas al efecto de proveer cualquiera de las plazas antes indicadas deberán presentarse por los interesados en el plazo de veinte días hábiles, a contar desde el siguiente hábil a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y se dirigirán al Sr. Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Langreo.

Los sucesivos anuncios relacionados con la presente convocatoria unitaria se publicarán en los dos diarios regionales de mayor tirada y en el tablón de edictos del Ayuntamiento de Langreo.

Langreo, 27 de agosto de 2002.—El Alcalde.

**18717** RESOLUCIÓN de 2 de septiembre de 2002, del Ayuntamiento de Mijas (Málaga), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Habiendo publicado el Ayuntamiento de mi Presidencia en el «Boletín Oficial» de la provincia número 150, de fecha 6 de agosto de 2002, las bases por las que han de regirse las pruebas selectivas para cubrir en propiedad 14 plazas de Administrativo, dos de Auxiliar Administrativo, una de Recaudador Ejecutivo y una de Programador a través de concurso oposición en turno restringido por promoción interna.

Categoría: Administrativo. Escala: Administración General. Subescala: Administrativa. Clase: Administrativo.

Categoría: Auxiliar Administrativo. Escala: Administración General. Subescala: Administrativa. Clase: Auxiliar Administrativo.

Categoría: Recaudador Ejecutivo. Escala: Administración Especial. Subescala: Servicios Especiales. Clase: Recaudador Ejecutivo.

Categoría: Programador. Escala: Administración Especial. Subescala: Técnica. Clase: Programador.

El día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» comienzan los plazos legales para presentar solicitudes.

Mijas, 2 de septiembre de 2002.—El Alcalde.

**18718** RESOLUCIÓN de 4 de septiembre de 2002, del Ayuntamiento de Librilla (Murcia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración.

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 188, de 14 de agosto de 2002, aparecen publicadas las bases reguladoras del concurso-oposición libre para la provisión de una plaza de Auxiliar administrativo, vacante en la plantilla de personal funcionario de este Ayuntamiento.

Las solicitudes para tomar parte en el proceso selectivo se presentarán en el Registro General de esta Corporación, dentro de los veinte días naturales siguientes contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios de trámite de esta convocatoria se publicarán en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento y «Boletín Oficial de la Región de Murcia».

Librilla, 4 de septiembre de 2002.—El Alcalde, Juan Porras Vicente.

**18719** RESOLUCIÓN de 5 de septiembre de 2002, del Ayuntamiento de Logroño (La Rioja), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Delineante.

Convocatoria para proveer una plaza de Delineante.

Plaza objeto de la convocatoria: Delineante.

Escala: Administración Especial.

Subescala: Técnica.

Clase: Auxiliar.

Número de plazas convocadas: Una.

Distribución:

Turno libre: Una.

Turno promoción interna: Ninguna.

Turno reserva minusválidos: Ninguna.

Sistema selectivo: Oposición.

Publicación íntegra de las bases: «Boletín Oficial de La Rioja» número 108, de fecha 5 de septiembre de 2002.

Publicación de la convocatoria: «Boletín Oficial de La Rioja» número 108, de fecha 5 de septiembre de 2002.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales y se computará a partir del día siguiente a la publicación del presente anuncio.

Logroño, 5 de septiembre de 2002.—El Alcalde-Presidente.

**18720** RESOLUCIÓN de 5 de septiembre de 2002, del Ayuntamiento de Mairena del Aljarafe (Sevilla), referente a la convocatoria para proveer nueve plazas de Policía Local.

Publicadas las bases para la provisión en propiedad de nueve plazas por libre oposición de Policía Local, vacantes en la plantilla de funcionarios de esta Corporación, de Administración Especial, Servicios Especiales, en el «Boletín Oficial» de la provincia, número 112, de 17 de mayo de 2002, y en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 67, de 8 de junio de 2002, así como correcciones de errores publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia números 175 y 196, de 30 de julio y 24 de agosto de 2002, respectivamente, y en «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» números 85 y 104, de 20 de julio y 5 de septiembre respectivamente, a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y de acuerdo con lo establecido en las mencionadas bases, queda abierto el plazo de veinte días naturales para la presentación de instancias en el Registro General del Ayuntamiento de Mairena del Aljarafe.

Mairena del Aljarafe, 5 de septiembre de 2002.—El Alcalde-Presidente, Antonio Martínez Flores.

**18721** RESOLUCIÓN de 6 de septiembre de 2002, del Ayuntamiento de L'Hospitalet de Llobregat (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Oficial/a.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 184, de fecha 2 de agosto de 2002, se publican las bases que han de regir en el concurso libre convocado para proveer una plaza de Oficial/a para la Brigada del Cementerio Municipal, integrada en la escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Personal de Oficio, de las plazas vacantes en la plantilla de funcionarios/as de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias finalizará transcurridos veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del extracto de convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los restantes anuncios relacionados con este concurso se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

L'Hospitalet, 6 de septiembre de 2002.—El Concejal Delegado del Área de Recursos Humanos y Tecnología, Francesc Josep Belver i Vallés.

**18722** RESOLUCIÓN de 9 de septiembre de 2002, del Ayuntamiento de Argentona (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Arquitecto.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 209, de fecha 31 de agosto de 2002, se hace pública la convocatoria relativa al concurso oposición para la provisión de una plaza de Arquitecto de la plantilla de este Ayuntamiento.

Las bases generales y específicas que regirán la convocatoria para la provisión de esta plaza son las publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 7, de fecha 8 de enero de 2002.

Las instancias-tipo se deberán presentar en el Registro General de este Ayuntamiento, dentro del plazo de veinte días naturales, a contar desde el día siguiente a la publicación del presente edicto en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña».

Los sucesivos anuncios referidos a la convocatoria se publicarán en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Argentona, 9 de septiembre de 2002.—El Alcalde, Antoni Soy i Casals.

**18723** RESOLUCIÓN de 9 de septiembre de 2002, del Ayuntamiento de Marchena (Sevilla), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Proyectista Encargado Electricista.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 202, de fecha 31 de agosto de 2002, se publican las bases íntegras que han de regir en la convocatoria pública para la provisión de una plaza de Proyectista Encargado Electricista, mediante concurso-oposición, promoción interna, vacante en la plantilla de personal funcionario del Ayuntamiento de Marchena, de Administración Especial, Servicios Especiales, Personal de Oficios.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del anuncio-extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios sobre admitidos y excluidos de aspirantes, composición del Tribunal calificador y lugar y fecha de comienzo de las pruebas, se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» y en el tablón de anuncios de la Corporación.

Marchena, 9 de septiembre de 2002.—El Alcalde, Luis Jiménez Gavira.

**18724** RESOLUCIÓN de 12 de septiembre de 2002, del Ayuntamiento de Badajoz, referente a la convocatoria para proveer cuatro plazas de Administrativo.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz», de fecha 12 de septiembre de 2002, se publican íntegramente las bases de la convocatoria de oposición libre para cubrir, en propiedad, cuatro plazas de Administrativo de Administración General.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a dicha convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz».

Badajoz, 12 de septiembre de 2002.—El Alcalde.

**18725** RESOLUCIÓN de 16 de septiembre de 2002, del Ayuntamiento de Los Villares (Jaén), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Guardia de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» número 177, de 2 de agosto de 2002, rectificadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 210, de 11 de septiembre, y en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 98, de 22 de agosto, se publican íntegramente las bases para la provisión en propiedad de dos plazas vacantes en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento que a continuación se cita:

Clasificación: Administración Especial.

Subescala: Básica.

Categoría: Policía local.

Sistema de selección: Oposición libre.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado», significando que los sucesivos anuncios, referente a la presente convocatoria, se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén», y en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Los Villares, 16 de septiembre de 2002.—El Alcalde, José Luis Manrique García.